
令和４年度第４回教育委員会定例会議日程

日 時 令和４年７月28日（木） 

    午前10時 

                      場 所 市役所４階  401会議室

１ 開 会

１ 会議録署名委員の指名

１ 教育長報告

１ 各課報告

１ 付議議案

議案第１号 令和３年度教育委員会の点検・評価に係る報告書の作成並びに議会へ

の提出及び公表について 

議案第２号 令和５年度使用教科用図書の採択について

１ 報告事項

   報告第１号 臨時代理の報告について

報告第２号 専決事項の報告について（後援申請）     

１ その他

１ 閉 会



区分 月・日 項　　　　　　　　　目 場　　　所

1 6/29 令和４年度千葉県都市教育長協議会
ホテルポートプラザ
ちば

2 7/14 国民平和大行進出発式 市役所前

3 7/18 第７回富津市民花火大会 マザー牧場

６月議会状況  　６月７日～６月28日 

　　　　　一部を改正する条例の制定について【６月28日 可決】

　請願第７号　「義務教育費国庫負担制度の堅持に関する意見書」採択に関する請願書

　　　　【６月28日 採択】

　請願第８号　「国における令和５(2023）年度教育予算拡充に関する意見書」採択に　　　　　

         関する 請願書　

　　　　【６月28日 採択】

【政友会】

　平野　英男議員　１　まちづくりは人づくり、人づくりはシビックプライドの醸成から

　　　　　　　　  （１）シビックプライドと歴史遺産

　　　　　　　　　　　再度、日本遺産認定に向けて動き出した経緯は？また、鋸山

                      日本遺産推進協議会の活動状況は？

                      ４　日本遺産と国指定文化財の違いは？また、国指定文化財の

                          指定を受けた場合に生じる所有者の義務は？

                      ５　東京湾海堡の付加価値を上げるため、まずは第二海堡だけ

                          でも国指定文化財への指定を目指すべきでは？

【公明党】

　関　努議員　　　１　より良い富津市のために

                      ⑤ヤングケアラーについて。政府は昨年４月に中高生、本年４月

                        に小学生の調査を行ったが本市の状況について。

　　　　 　　（３）環境教育の推進及びカーボンニュートラル達成に向けた学校施設

　　　　　　　　　 のZEB化の推進について

                   青堀小学校の建て替えといった大規模事業や改築等における

                   LEDや二重サッシといった部分的なZEB事業の推進について

                 ①天羽中校舎はエコスクールプラスを実施した学校ですが、

                   省エネ効果及び教育効果について

　　　　　　　　  （２）市民を守る取り組みについて

　　　　　　　　  （１）物価高騰に対する地方創生臨時交付金の取り扱いについて

教　育　長　報　告

議案等

　議案第２号　富津市図書館条例の制定について【６月28日 可決】

　議案第３号　富津市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の

　議案第13号　令和４年度富津市一般会計補正予算（第３号）【６月28日 可決】

　議案第17号　令和４年度富津市一般会計補正予算（第４号）【６月28日 可決】

請　願

一般質問

 ≪個人質問 ≫
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【政友会】

　佐久間　勇議員　１　地域資源を活かす施策

　　　　　　　　  （３）市立学校のあり方と特色化について

                 ①市立中学校の部活動の実態について

                 ②放課後部活動のクラブチーム化について

  　             ③コミュニティースクールについて

【政友会】

　三富　敏史議員　1　令和４年度重点取組事項について

　　　　　　　　  （２）市税等の収納管理について

                     （７）市営住宅家賃と給食費の収納率と今後の滞納対策について

                     （８）口座振替とするよう準備が進められているが、その手続き

　　　　　　　　　　　の実施状況について

【無会派】

　渡辺　純一議員　1　将来を見据えたまちづくり

　 　　　　　（１）多様な活動・人材に対応できる学校の在り方等について

　　　   　　　　　青堀小学校改築に至った経過及び改築スケジュールについて

　　　　　　　　　①富津市が思い描く、地域におけるよりよい学校施設の在り方

                    について

                  ②学校、家庭、地域等の関係者とコンセンサス、合意形成を図る

                    意見集約を行う手段

                  ③地域の避難所といった防災機能並びに、コニュニティースク

                    ール、コミュニティスペース確保の検討

                  ④庁内における会議において、一事業に対しての全体の目で

                    チェックまたは議論する機能はあるか。

                  ⑤天羽中の建て替え事業にかかわり、今後の事業を進めるに

                    あたって申し送るべき項目や共有すべき項目

                  ⑥PFI事業の利用はいかがか。

                  ⑦職員の業務量はシビアだと認識している。そうした労力の

                    ピーク対策は

                  ⑧CM方式の活用について、導入の検討

                  ⑨文部科学省から要望が出されている学校施設に必要な設備等

                   について、 現在どのようなものが規定されているのか。

　　　　　　　　　⑩児童推移の予測を踏まえた学校施設の更新時期等の議論

【無所属】

　千倉　淳子議員　１　富津市公共施設再配置のこれまでの経緯と現状と今後の見通し

                  について

　　　　　　　　  （１）浅間山運動公園について

                     ①浅間山運動公園のこれまでの経緯と現状について

                     ②整備予算はどれくらいかかっているのか。

【無所属】

　猪瀬　浩議員　　１　安心して子育てできる環境を目指して

　　　　　　　　  （１）保育・教育環境での問題発生時の市の対応について

　　　　　　　　  （４）デジタル田園都市国家構想に関する取り組みの推進について
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【自由民主賢政会】

　三木　千明議員　１　住んでよし、訪れてよし富津市の実現にむけて

　　　　　　 （２）富津市の学校教育について

　　　　　　　　①アクセス障害はあったのか

　　　　　　　　②端末の持ち帰りは

                ③現行の授業内容は、デジタル教科書を採用しているのか　

                  ※デジタル教科書の本格導入は2024年度予定と聞いている

                ④教員のリテラシー度の状況は

                ⑤紙の教科書とデジタル教科書の一長一短を

                ⑥教育基本法を参酌し、国や県の考えに据えた中で、富津市独自の

                  教育施策、授業への取組、大胆に言えば紙の教科書を基本にした

                  授業＋ＩＣＴ化の授業など、アレンジし応用してみることなど

                 への考えはあるか。
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